



COMMUNIQUÉ
Paris, le 28/01/2019

L'ÉCHEC INCONTESTABLE DES 80 KM/H

En 2013, alors que les routes secondaires étaient limitées à 90 km/h, la France dénombrait 3 268 tués sur les routes métropolitaines.

La baisse à 80 km/h était censée sauver « 300 à 400 vies ».

Pourtant, 5 ans plus tard, on dénombre 3 259 tués en métropole d'après le bilan provisoire de la Sécurité routière présenté ce matin par le Premier ministre Édouard PHILIPPE.

Malgré les déclarations du Gouvernement ce matin, avec des chiffres similaires à ceux d'il y a 5 ans, il est donc incontestable que la baisse de la limitation de vitesse à 80 km/h n'a absolument apporté en termes de sécurité routière

Face à l'échec de la mesure, l'association « 40 millions d'automobilistes » demande au Président de la République l'abandon pur et simple de la mesure.

Retrouvez tous nos communiqués en exclusivité sur www.fil-conducteurs.com, avant leur diffusion.
Inscrivez-vous dès maintenant, et venez échanger avec nous sur l'actualité ! [Cliquez ici](#)

CONTACT PRESSE :

presse@40ma.net
Tél. : 02 43 50 06 35
Port. : 06 10 07 48 26



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



A propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com